Lima, 2 de diciembre de 2024

APEC PERI

Señor

Jorge León Benavides

Presidente Ejecutivo del Grupo Digamma

Estimado Jorge,

En mi calidad de Presidente de las Reuniones de Altos Funcionarios de APEC (SOM Chair) y

en nombre de todos quienes tuvimos la oportunidad de participar en el Diálogo de Alto Nivel sobre

Minería (HLDM, por sus siglas en inglés), celebrado el pasado 11 de septiembre de 2024 en Lima,

quiero expresar nuestro más profundo agradecimiento por el valioso apoyo brindado para la exitosa

realización de este evento.

Su colaboración activa, así como la impecable organización del evento en las instalaciones de

la feria EXPOMINA, permitieron que ministros, altos representantes y expertos de diversas economías

de APEC se reunieran para discutir temas cruciales para el desarrollo sostenible de la minería en la

región Asia-Pacífico. Los temas abordados durante la reunión, tales como el papel de los minerales en

la transición energética, la innovación en el sector minero, y los desafíos de la minería artesanal y de

pequeña escala, reflejan las principales preocupaciones que enfrenta el sector minero en el contexto

global. La participación y el compromiso de EXPOMINA contribuyeron significativamente a alcanzar

los objetivos de este diálogo, facilitando un entorno propicio para el intercambio de ideas y la

construcción de consensos en beneficio de nuestras economías.

La celebración de este evento marca un importante hito para la reincorporación de discusiones

sustanciales de temas mineros en la agenda en APEC, y confiamos en que este diálogo abra nuevas

oportunidades para promover la cooperación técnica con economías del Asia-Pacífico en esta

importante tarea. Reitero nuestro agradecimiento por su profesionalismo y dedicación, y esperamos

seguir colaborando en el futuro para cimentar los avances y logros que se han obtenido en APEC Perú

2024.

Atentamente,

Carlos Vasquez Embajador APEC 2024 SOM Chair